

# PARIS - NIC'EST GAGNE

Ça y est PARIS - NICE est réalisé, on en beaucoup parlé avant, on a quelques fois serré les dents pendant, car certains efforts furent nécessaires, on y pense encore après, laissant suivant sa liberté d'esprit vagabonder dans sa tête les événements de ces journées, qui deviennent déjà des souvenirs.

Je pense qu'il sera fait par un participant à ce voyage, un résumé journalier ; pour ma part je préfère expliquer la grande satisfaction que j'ai eue d'y participer, d'une part en tant que simple équipier et d'autre part en tant qu'ancien président de notre section.

Les déjà "anciens" se souviennent du malaise qui avait sévi en 1982, date à laquelle mes vues sur le cyclotourisme pratiqué en communauté étaient sévèrement critiquées par certains.

Ce fut, l'occasion du départ de membres qui s'en allèrent et pensèrent trouver ailleurs, ce que je leur refusais, c'est-à-dire une forme d'endoctrinement, réservant la pratique du cyclotourisme à une élite et exercée dans une forme restrictive d'actions.

La liberté de "cyclotourisme" suivant son bon vouloir ne devait plus être un de nos objectifs.

Ce mauvais moment passé, il fut par la suite peut-être bénéfique, car particulièrement bien épaulés par Patrick BAISSSET et Michel HEUDE, nous relevâmes le gant, aidés par tous les membres de notre section nous restant fidèles, pour faire encore mieux, pour faire encore plus.

Aujourd'hui, alors que Patrick a pris le relais, améliorant encore notre activité, notre qualité et toujours en harmonie de pensée ensemble, j'ai la satisfaction de me trouver dans une équipe particulièrement sympathique et efficace.

Nous fûmes neuf ce voyage, nous aurions pu être plus encore si ceux qui désiraient y participer avaient pu se libérer, et c'est là toute ma satisfaction car nous avons eu raison de ne pas céder au sectarisme.

Notre manière de pratiquer le cyclotourisme n'est peut-être pas parfaite, mais elle a permis cependant de mener à la randonnée de grand tourisme, des personnes qui encore l'an dernier ne pratiquaient pas ou peu notre activité.

Nous ne sommes pas des faiseurs de miracle, mais nous avons amené petit à petit, par nos conseils, nos encouragements, nos sorties communes, des néophytes à se révéler à eux-mêmes.

Je souhaite tous les animateurs de club d'avoir cette joie qui nous récompense de tous efforts et j'espère que nous pourrons dans les années qui viennent prouver, sans orgueil mais avec fierté, que M.S. D. cyclo est un ensemble de femmes, d'hommes contents de se retrouver, de s'amuser, de pratiquer suivant ses goûts, son humeur, sa disponibilité, notre grand plaisir : LE CYCLOTOURISME.

C. GRIFFON  
1988